

# 夕 マネギの収穫作業が始まりました

6月初旬、「浪江町タマネギ生産組合」の組合員が、昨年秋季に定植したタマネギの収穫作業を藤橋・加倉地区などで開始しました。

今年度中に収穫する面積は、組合員10人の作付面積を合わせた6.2ヘクタールです。

栽培しているタマネギ「<sup>かがやき</sup>浜の輝」は、全国でも福島県の相双地域のみで栽培されていて、従来の品種よりやや晩生で、甘みがあることが特徴です。今年は、暖冬の影響もあり生育状況は良好で、直径7～8センチメートルのものが中心となっています。また、収穫量も昨年度より増加することが期待されます。

6月16日からは、組合員の皆さんが選果場（川添地区）において、優良なタマネギの出荷に向けて乾燥・選別作業などに意欲的に取り組んでいます。



# まちの話題

皆さんの身の回りにある楽しい話題、いっぽう変わった話題などの情報を募集しています。

問 企画財政課情報統計係  
TEL 0240(34)0241

# 叙勲伝達式を行いました

6月4日、福島市において前田文雄さんへの叙勲伝達式を行いました。

前田さんは、昭和44年5月から5期にわたり浪江町議会議員を、また、昭和59年10月から3年5か月にわたり浪江町助役を務められ、地方自治と地域社会の発展に尽力されました。その功績により、この度「旭日双光章」を受章されました。



地域社会の発展に貢献



なみえ創成小学校・中学校の今を伝える

# なみえ創成通信

学校の基本理念 子どもたちの生きる力と夢を育み、地域の未来を切り拓く学校

## 校外学習で学ぶ楽しさを実感!

体験活動や地域学習を通して、豊かな心を育むため、臨時休業から再開後、様々な活動に取り組んでいます。「新型コロナウイルス感染症」の予防に配慮しながら、子供たちが楽しく学べる場や活動を工夫し、実施しています。



福島水素エネルギー研究フィールド見学 6月12日

棚塩産業団地にある水素を製造する施設を見学しました。広大な敷地には様々な施設があり、最新の技術を生かした取組が世界からも注目されていることを学びました。



日帰り体験活動 6月17日

小学校5・6年生が、津島小学校と合同で「砂の芸術」に挑戦しました。完成した作品にみんな大満足。青空の下、さわやかな海風が吹く四倉海岸（いわき市）で、楽しい思い出ができました。



浪江町探検 6月19日

小学校2年生が、町役場、消防署、警察署、郵便局、農業協同組合を訪問し、説明を聞いたり質問したりしました。浪江町の公共施設などで働く人たちのことがよく分かりました。

なみえ創成小学校・中学校ブログ

問 なみえ創成小学校 TEL 0240(23)5335 問 なみえ創成中学校 TEL 0240(23)5336